## Ortsteam/Netzwerk St. Stephanus (Hitdorf)

- 1. Rückblick Pfarrfest: In erfreulich großer Runde haben wir auf das Pfarrfest zurückgeschaut und es als buntes, gut besuchtes Familienfest erlebt. Vielen Dank an alle, die da waren und mitgewirkt haben. Der Erlös wird dem Kirchenvorstand für die Arbeit vor Ort anvertraut. Nicht alle Stände konnten aus eigenen Kräften gut besetzt werden. Möglicherweise wird das Angebot im nächsten Jahr etwas schmaler. Simone Pietsch bietet ihre Mitarbeit im Weinstand an. Es wird empfohlen, einige Wochen vor dem Pfarrfest ein Plakat im Pfarrheim aufzuhängen, in das sich Helfer\*innen eintragen können und das gleichzeitig ein wenig auf das Pfarrfest einstimmt.
- 2. Aus Kita und Schule gab es keine aktuellen Infos. Mit Schule und OGS ist eine Zusammenarbeit für die Weihnachtszeit geplant. Die KÖB steht in Kontakt mit Schule und Kita, um die Kinder fit für die Bücherei zu machen.
- 3. Geplante Projekte: Die Leverkusener Kunstnacht ist am 20. Oktober. In Hitdorf gibt es drei Stellen, die miteinander kooperieren. Im Schützenhaus, das Anfang Oktober offiziell eingeweiht wird, gibt es am 21. Oktober einen Tag der offenen Tür. Der Kirchenchor feiert im Mai 2024 sein 150-jähriges Jubiläum. Die kfd feiert im kommenden Jahr ihr 100-jähriges Bestehen. Die Karnevalssitzung wird am 24. Januar in der Stadthalle sein. Die Schützenfamilie feiert das Patrozinium am 27. Januar im Pfarrheim. KÖB und kfd veranstalten am 26. 11. eine Buchausstellung mit Kaffee und Kuchen. Kolping bietet einen Bierbrauabend, den Bericht über eine Äthiopienreise und den Abend der Lichter an (Termine im Schaukasten).
- 4. Advents- und Weihnachtszeit: Unser Adventsfenster und die Frühschichten werden wieder angeboten, ebenso die Sternsingeraktion mit der großen Bitte, sich für einen Besuch anzumelden. Das Krippenteam trifft sich zur Gestaltung der Krippe.
- 5. Zukünftige Nutzung der Räume in unserem Pfarrheim: In absehbarer Zeit, vermutlich im Sommer 2024 beginnt die Innenrenovierung unserer Kirche. Das Pfarrheim wird dann als Gottesdienstraum genutzt. In der nächsten Sitzung überlegen wir, wo und wie die Aktivitäten der Gruppierungen stattfinden können.
- 6. Da die Kirchenlandschaft sich wegen der deutlich geringeren Einnahmen auch in einiger Zeit von Gebäuden trennen muss, sollte es energietechnisch und pastoral ein gutes Konzept für die Nutzung unserer Räumlichkeiten geben. Dazu möchten wir besonders junge Menschen ansprechen, die Interesse haben, die Räumlichkeiten zukünftig zu nutzen. Simone Pietsch und Herr Altenbach haben eine Begehung der Kellerräume vorgenommen, um ein Angebot für die Sanierung eines Feuchtigkeitsschadens beim Kirchenvorstand einzureichen. Ebenso wird ein kleiner Kreis die Kellerräume begehen, um festzustellen, welche Dinge entsorgt werden können, damit interessierte Jugendliche Raum für die Gestaltung haben. Ebenso sollte das stillgelegte Pfarrbüro in die Nutzung einbezogen werden.
- 7. Verschiedenes: Wolfgang Fürst schlägt vor, das Wegekreuz am Kirmesplatz segnen zu lassen.
- 8. Neuer Termin: Dienstag, 16. Januar 2024, 20 Uhr im Pfarrheim. Allen Aktiven ein herzliches "Danke-Schön!"